

DE FERIA

el contrario, si la Feria se celebra con la concurrencia de verdaderos automóviles de ocasión, es decir, en buen uso, el crédito aumentaría en lo futuro y el ejemplo de unos alentaría a los otros, que conociendo las fechas periódicas en que dicha Feria oficial hubiera de celebrarse, acudirían a ella por ver si encontraban el automóvil que deseaban, y el número de transacciones, al aumentar, consolidaría las futuras celebraciones del certamen, evitando todo estímulo de imitación y competencia en otras ciudades ante el temor del fracaso por la comparación, si al inaugurarse la de Albacete, lo hiciera, como debe ser, en forma tal que no fuese fácil para aquéllas organizar sin grandes dispendios previos, lo que nosotros tenemos ya con poquísimo gasto de adaptación: el local espléndido del edificio de nuestra Feria.

Por que, y en esto yo discrepo de los que al acoger la iniciativa la enfocan como un número más para el programa de nuestra Feria, la de automóviles no es preciso que coincida en las fechas en que aquella se celebra, aunque de ser posible sería mejor, si no a continuación, como una prolongación del mercado de ganados, con otro aspecto absolutamente distinto y con distinto público y clientes, que en esa renovación precisamente estriba el mayor provecho para nuestra Ciudad; Feria de automóviles de ocasión como base, pero en la que podían concurrir en lo futuro no solo aquellos vehículos, si no tractores, motores fijos y locomóviles, bombas, maquinaria en general de ocasión o nueva. ¿Quién sabe la importancia que podía tener al ser bien organizada DESDE EL PRINCIPIO? ¿Quién sabe si disponiendo como disponemos de edificio que difícilmente otras ciudades pueden ofrecer, no convendría celebrar dos mercados al año, uno en Abril o Mayo y otro en Septiembre?

Y aparte de los beneficios a nuestra Ciudad, tanto mayores cuanto más se renueve el público que concurra y varíe la condición social del visitante, puede ser un motivo de ingreso para el Ayuntamiento, al menos para cubrir con exceso gastos de la Feria, que cobraría una modesta tarifa de inscripción variable según la categoría en que clasificara el expositor sus automóviles, para estimular a que con poco presupuesto de gastos fuesen muchos los que viniesen a vender, y un tanto por ciento sobre la cifra de las operaciones realizadas, cuyo porcentaje, sin ser excesivo ya sería gustosamente pagado, puesto que lo era cuando ya el negocio estaba realizado.

Esta es, a grandes rasgos, la forma como yo concibo la celebración en Albacete de una PERIÓDICA FERIA OFICIAL DE AUTOMÓVILES DE OCA-SIÓN organizada y patrocinada por nuestro Ayuntamiento, en el edificio de nuestra Feria, con un reglamento serio, bien estudiado y sometido a la consulta del R. A. C. E., que dé a vendedores y compradores la sensación de garantías necesarias para estímulo de su concurrencia, y evite, incluso por la intervención de técnicos designados por el Ayuntamiento que certifiquen a petición del comprador el estado util del automóvil, y prohibiendo la matrícula de automóviles inservibles o notoriamente defectuosos, todo temor de engaño, toda posible preparación para dar un tino.

¿Como llevarla a cabo? El Ayuntamiento tiene la palabra, y si estimara conveniente acoger la idea, nombre un comité no demasiado numeroso, que rápidamente estudie la posibilidad de adaptación del edificio, y en su caso formule un proyecto del reglamento, programa, fechas, etcétera, para ser sometido a su aprobación definitiva, y digo rápidamente por que la mayor parte del éxito ha de depender no solo de la organización, si no en primer término de la propaganda, y dos meses son muy poco tiempo para hacerlas, si se han de hacer bien.

A. García Moscardó.

Albacete Julio 1925.

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

Esta mañana se celebró una reunión en el despacho del Alcalde, para tratar de la organización del programa para la Feria próxima. Invitados al efecto asistieron representaciones de diversas sociedades, círculos y otras entidades, y de la prensa. Después de un cambio de impresiones, se acordó que entre los festejos del programa figuren los siguientes:

- Misa de campaña en el Parque de Canalejas.
- Exposición de pintura, a cargo del Círculo de Bellas Artes.
- Juegos Florales, organizados por la Cruz Roja.
- Fiesta de color en el Parque.
- Exposición de maquinaria agrícola.
- Feria del automóvil.
- Corridos de Toros.
- Certamen de Bandas de música.
- Fiesta escolar.
- Además habrá fuegos artificiales, verbenas y otros espectáculos, que completarán el programa.
- Tenemos entendido que la Sociedad deportiva «Albacete F. C.», proyecta celebrar en los días de feria dos interesantes partidos de fútbol, que ofrecerá al Ayuntamiento para que figuren en el programa.
- La comisión nombrada, compuesta por la de Feria del municipio y demás elementos indicados, se reunirá cuantas veces sea necesario para ultimar detalles de organización.

NOTICIAS

Han salido para Valencia, don Cesferino Paz Soriano y su familia.

Le han sido concedidos setenta días de licencia al Juez municipal de Peñas de San Pedro, don Tomás Cañizares Morcillo.

Han marchado a su finca «El Bachiller» don Alfonso Núñez Flores y su familia.

De temporada han marchado a Yecla, el abogado don Pablo Ubach y su familia.

Si tiene usted que hacer instalación eléctrica en su casa o comprar aparatos de luz, visite la Casa PACO y pida precios, el mayor surtido. Concepción 2.

Ayer marcharon a Minaya el Presidente de la Diputación provincial don Juan Antonio Ciller y su distinguida familia.

Ha regresado de Higuera el abogado don Pedro Gil Royo.

De temporada salieron prra Cenizate, el propietario don Luis Garrido y su familia.

Han salido para el balneario de Onteniente el médico don Felipe Soto y su familia.

Durante la ausencia del señor Soto, quedan encargados de su clientela los médicos don Waldo Martínez y don Diego León.

SE ALQUILA

el cine «Salón Doré» para toda esta temporada, todo nuevo.

Para informes, calle de Isaac Peral, frente al Teatro-Circo.

Por don Angel Romero López, mayor de edad, farmacéutico, vecino de Alcázar, se ha interpuesto ante el Tribunal provincial de lo contencioso administrativo recurso contra acuerdo del Ayuntamiento de Robledo, sobre nombramiento de Farmacéutico titular de dicho pueblo.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Esta tarde marcharon a Minaya, el Alcalde don Paulino Cuervas y su distinguida familia.

Ha sido nombrado recaudador auxiliar de contribuciones de la zona de esta capital don José Aguado Diaz.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado

MARQUES DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 7

«La Nación» saldrá el 13 de Septiembre.

El Consejo de Administración del diario «La Nación» mantuvo una larga entrevista con el general Primo de Rivera.

Entre los reunidos figuraban el Alcalde de Madrid, el Marqués de Casa Montalvo y González Rotwós. Hasta ahora se han suscrito acciones por valor de un millón de pesetas.

Se acordó en firme y definitivamente que el periódico salga la noche del día 13 de Septiembre próximo.

Estado de Sánchez Mejías

Sigue mejorando Ignacio Sánchez Mejías.

Continúan desfilando infinidad de amigos y admiradores de Ignacio, entre los que figuran diferentes personalidades.

De Sevilla ha llegado la señora de Sánchez Mejías y sus dos hijos, instalándose la primera a la cabecera del diestro.

Este abandona el lecho algunos momentos, y no obstante proseguir aunque con menos intensidad, los dolores del hombro, la fiebre ha desaparecido por completo.

La pornografía

El Director general de Seguridad ha dado orden para que sean recogidos de los kioscos madrileños, libros y folletos pornográficos.

A Valencia

Mañana marchará a Valencia, para pasar el resto del verano, el ilustre artista Cecilio Plá.

En libertad

Ha sido puesto en libertad don José Aurelio Larios, hijo de los marqueses de Larios, que estaba en prisión por supuesto delito de insultos a la fuerza armada. Le juzgará un Consejo de guerra.

Los milicianos

Organizada por la Sociedad Filantrópica de Milicianos nacionales, se celebró esta mañana, en la iglesia de San Francisco el Grande, solemne función religiosa, asistiendo el general Luque y comisiones de los cuerpos de la guarnición.

Después desfilaron los Milicianos por las calles, dirigiéndose al Arco del Triunfo de la calle Mayor, donde depositaron coronas ante la lápida de los héroes del 7 de Julio.

Finalmente se celebró un banquete.

Rosario Olmos sigue muy grave

Por disposición del doctor Segovia, el diestro Rosario Olmos no puede ser visitado, por encontrarse en el mismo estado de gravedad.

A las once de la mañana de hoy, el citado doctor, con sus ayudantes, practicó una nueva cura al herido, que fué muy laboriosa, puesto que duró dos horas.

El estado del diestro continúa siendo muy grave, habiendo pasado la noche con alta fiebre y atacado de agudos dolores, estando postradísimo.

Continúan recibiendo infinidad de telegramas de aficionados de to-

da España, interesándose por el estado del herido, incluso uno de Rodolfo Gaona, y las listas colocadas en el Sanatorio se han llenado de firmas.

La Conferencia franco-española.

Las impresiones sobre la Conferencia son optimistas.

La delegación española había sostenido algunos puntos de vista dentro del conjunto de la vigilancia terrestre, y como era conveniente para las dos naciones y se encaminaba al fin que ambas se proponen, se llegó pronto a una conclusión absoluta.

Por eso se cree que el fin de la conferencia está próximo, aunque luego queden detalles de ejecución y cumplimiento, que pueden resolverse por los dos Gobiernos, mediante los delegados que permanezcan en Madrid.

PROVINCIAS

Abanilla 7

Destruyen la plaza de Toros para edificar casas para obreros.

Ha empezado a destruirse la plaza de Toros de esta localidad, que fué inaugurada recientemente, en el año 1922, habiendo el propósito de edificar en los terrenos por ella ocupados, casas para obreros.

Dicha destrucción se verifica con el beneplácito del vecindario en general, que, apartándose del actual ambiente reinante, no participa de aficiones taurinas, cosa demostrada en las pocas corridas celebradas desde su reciente inauguración, y en el hecho actual, que aparte de todo, y dado el fin a que se va a destinar el solar, es un acto que revela por sí solo la cultura de un pueblo.

Barcelona 7

Homenaje

A mediodía una comisión del Centro Gallego ha estado en Capitanía general, ofreciendo al Capitán general un pergamino.

Después se ha celebrado en la Real Sociedad Colombófila un banquete, componiendo el menú platos de la cocina gallega.

Viajeros ilustres

Ha llegado de Madrid el ex ministro señor Alcalá Zamora, de paso para Roma.

Procedentes de Londres, ha llegado a esta ciudad don Alfonso Sala.

Conflicto resuelto

Ha quedado solucionada satisfactoriamente la huelga que venían sosteniendo los cargadores de madera del puerto.

ULTIMA HORA

Madrid 8 (16'30)

Primo de Rivera

El Presidente del Directorio se encuentra ligeramente indispuerto y no ha abandonado hoy el lecho.

La Conferencia franco-española sobre Marruecos.

Mr. Malvy asistió hoy a la reunión de los delegados franco-españoles.

A la salida fué saludado por los periodistas, a los que dijo que hoy

se había firmado el segundo término del protocolo.

Mañana, antes de que emprenda su viaje de regreso a París, se firmará otro que es el más importante, pues se refiere a la colaboración política de ambos países con relación al problema marroquí.

—Este asunto—repitió Malvy—es el más interesante.

—El más interesante, ¿para quién? preguntó un periodista.

Malvy nada contestó.

Jordana dijo que el epígrafe de lo ultimado hoy es: Acuerdo relativo a colaboración y establecimiento de una relación de contacto entre las autoridades de ambas zonas para la vigilancia de las fronteras terrestres, del tráfico de armas, municiones, víveres y aprovisionamientos y represión de manejos sospechosos.

Agregó que con esto puede darse por virtualmente terminada la Conferencia, parte de cuyo éxito se complace en reconocer que corresponde a la prensa, por la noble y patriótica actitud que ha venido observando en sus informaciones.

Los frailes y las monjas de Ecija no se preocupan mucho del Arte.

Un vecino de Ecija ha denunciado que los Frailes Carmelitas allí residentes vendieron un magnífico lote de terciopelo del siglo XVI, sin permiso de nadie.

Lo mismo han hecho unas monjas de dicha población con otros valiosos objetos de arte.

Mussolini es un gran devoto de San Francisco de Asis.

Dicen de Roma que a propuesta de Mussolini el Gobierno ha publicado un decreto declarando fiesta nacional en Italia el 4 de Octubre de 1926, en cuya fecha se cumple el séptimo centenario de la muerte de San Francisco de Asis.

EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA HIGUERA

más próximo que Archena y Fortuna, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura, se registran curas maravillosas en REUMATISMO Y ENFERMEDADES DE LA PIEL y otras.

Desde el 15 DE JULIO servicio de automóvil a los trenes de la mañana de la ESTACIÓN DEL VILLAR, avisando al administrador, y permanente desde 1.º a 31 de Agosto, en que estará abierto el Hotel.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.

SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).



Por su agradable sabor es un placer para los niños el jarabe-tónico-reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre. Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.

Más de 30 años de éxito crecientemente. — Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Recíbase todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.